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Борьба  
за Троицкий 

лес  
 На днях в Троицке задер-

жали распространителей га-
зеты МГК КПРФ «Правда 
Москвы». По словам юриста 
и члена инициативной 
группы «За Троицкий лес» 
Ольги Сластуниной, несколь-
ких пожилых людей, раз-
дающих горожанам комму-
нистическую прессу, доста-
вили в местное ОВД, но 
вскоре отпустили. Обоснова-
нием к задержанию послу-
жили якобы звонки в поли-
цию «доброжелателей» с 
жалобами, что распростра-
нители выкрикивают ло-
зунги, связанные с военной 
операцией на Украине.  

Но, как оказалось, кляуза не 
соответствовала действитель-
ности. По мнению Сластуниной, 
инцидент произошел из-за 
местных застройщиков, кото-
рые, возможно, и позвонили в 
полицию.  

Стоит отметить, что в городе 
уже несколько месяцев идёт 
борьба против вырубки уни-
кального Троицкого леса, кото-
рый защищают как местные жи-
тели, так и представители 
КПРФ. В номере «Правды 
Москвы», который раздавался в 
этот день, как раз была публи-
кация о сложившейся в 
Троицке ситуации.  

Так, вместо лесного массива 
с вековыми деревьями, кото-
рый расположен в конце Ок-
тябрьского проспекта, планиру-
ется построить пятиэтажную 
школу на 2100 учеников. Про-
ектом, который разработало 
ООО «Академпроект», также 
предусмотрен детский сад на 
350 мест, бассейн, стадион и 
подъездная дорога с парков-
кой. Общая площадь комплекса 
– почти 29 гектаров. Что каса-
ется площади вырубки, она со-
ставляет почти 11 гектаров.  

Как отметила Ольга Сласту-
нина, местные жители ничего не 
имеют против строительства 
объекта для детей, но недоуме-
вают, зачем вести строитель-
ство в лесу, по закону охраняе-
мой природной территории, 
если в городе есть сразу не-
сколько пустующих земельных 
участков. Борьба за Троицкий 
лес продолжается. 

Мария Климанова  

 «Седьмого апреля Председатель Прави-
тельства РФ М.В. Мишустин будет отчиты-
ваться в Государственной Думе. Сегодня 
состоялась встреча руководства нашей 
партии и нашей фракции в Госдуме с рос-
сийским Правительством. На этой встрече 
были премьер-министр Михаил Мишустин 
и практически все его заместители, – рас-
сказал Геннадий Зюганов. – Отмечу, что 
это была продолжительная и продуктивная 
встреча. Почти два с половиной часа мы 
обсуждали важнейшие проблемы нашей 
страны. Мы представили нашу программу 
«Двадцать неотложных мер для преобра-
жения России»». 

«Мы вручили наши предложения по де-
нацификации Украины. Также предоста-
вили подробную информацию о преследо-
вании активистов КПРФ. На стол Прави-
тельства я положил 15 документов, из них 
7 законов по главным вопросам», – про-
должил Геннадий Андреевич.   

«Центральный вопрос – о поддержке 
граждан страны, которым сегодня требу-
ется немедленная помощь. Это наши пред-
ложения о введении прожиточного мини-
мума в 25 тысяч рублей, об отмене пен-
сионного людоедства, о принятии бюджета 
развития, который должен быть минимум 
33 триллиона рублей, о наших трех про-

граммах по развитию агропромышленного 
комплекса и освоению новой целины, 
наши предложения по развитию авиации 
и сельскохозяйственного машинострое-
ния, наши законы, связанные с развитием 
науки, образования и здравоохранения», 
– пояснил лидер КПРФ. 

«Хочу отметить, что реакция Правитель-
ства на наши предложения была конструк-
тивной, – отметил он. – После этого еще в 
течение 40 минут с премьер-министром 
мы обсудили технологию реализации на-
ших предложений. Мы считаем, что такого 
рода встречи весьма полезны для выявле-
ния позиций сторон». 

Далее Зюганов рассказал, что члены 
российского правительства во время раз-
говора особо отметили, что наша фракция 
располагает огромным интеллектуальным 
капиталом, законодательными инициати-
вами и весьма весомой наработанной 
практикой. 

«Я в очередной раз пригласил членов 
Правительства посетить наши народные 
предприятия. Мы готовы совместно про-
вести Общероссийский семинар в Сов-
хозе имени В.И. Ленина. Это наше предло-
жение было услышано, Мишустиным даны 
необходимые поручения для проработки 
этой темы в министерствах и ведом-

ствах», – рассказал лидер российских 
коммунистов. 

«Мы считаем, что система контроля над 
выполнением наказов избирателей 
должна быть усовершенствована. И 
прежде всего у нас  – в Государственной 
Думе», – считает лидер КПРФ. 

«Мы продолжим подготовку к отчету рос-
сийского правительства в Госдуме. Глав-
ное, по нашему мнению – изменить курс 
Правительства в пользу страны, в пользу 
граждан, в пользу социализации жизни. Мы 
считаем, что необходимо сформировать 
сильную, профессиональную команду. По-
тому что без грамотных кадров все вышепе-
речисленные проблемы никогда нам не ре-
шить», – предостерег Геннадий Андреевич. 

«Мы конструктивно подошли к вопросу 
подготовки наших предложений Прави-
тельству. Надеемся, что все наши предло-
жения будут учтены, – высказал пожела-
ния Геннадий Зюганов. – Я также хочу по-
благодарить своих товарищей, которые 
подробно представили каждый раздел на-
шей программы. Я не устаю повторять, что 
наша партия имеет огромные наработки 
по всем темам, представленным сегодня 
на встрече руководства партии с прави-
тельством». 

Пресс-служба ЦК КПРФ

Геннадий Зюганов:  
главное – изменить 
курс правительства  

в пользу страны! 
 
29 марта Председатель ЦК КПРФ, Руководитель фракции 

КПРФ в Государственной Думе Геннадий Зюганов встре-
тился с Председателем Правительства РФ Михаилом Ми-
шустиным. После этой встречи лидер КПРФ с коллегами 
провел брифинг для журналистов. 

Набор в команду  
контроля за выборами! 

 
Группа координации контроля за выборами МГК КПРФ проводит 

набор добровольцев, неравнодушных к обеспечению честных вы-
боров в городе Москве, для формирования резерва участковых 
избирательных комиссий (УИК) и наблюдателей для работы на 
выборах депутатов Советов депутатов муниципальных образо-
ваний в сентябре 2022 года. 

Система работы КПРФ по контролю за выборами отработана го-
дами и опирается на постоянно действующую организационную 
структуру, квалифицированную юридическую службу, представи-
тельство в избирательных комиссиях всех уровней. 

До начала реальной работы планируется обязательное обуче-
ние участников, выдача методических материалов, распределе-
ние по избирательным участкам, знакомство и координация дей-
ствий членов избирательного процесса, работающих на одном 
участке и в одном здании, в районе, в том числе представленных 
разными оппозиционными партиями. 

Пресечь фальсификацию выборов можно только большой, спло-
ченной командой, объединенной целью чистоты выборов.  

Приглашаем в эту команду всех честных граждан, вне зависи-
мости от политических взглядов, принадлежности к оппозицион-
ным партиям и общественным организациям. 

 
Группа контроля за выборами МГК КПРФ ждет Вас.  

Онлайн-запись на сайтах:  
https://red.фmsk.ru 

https://msk.kprf.ru/coфntrol/  
или на электронную почту:  

control.kprf@bk.ru  
 

О себе просьба сообщить: 
1. Фамилия, имя, отчество   
2. Ваш телефон для связи   
3. Ваш е-mail   
4. Административный район, предпочтительный для работы в УИК   
5. Опыт работы на выборах 
 

Справки по телефонам: 
8-(499) 444-23-48 моб. 
8-(499) 725-53-64 гор.

– Когда российские объ-
екты культурного наследия 
отправляли на выставки за 
границу, никто и подумать 
не мог, что в итоге это мо-
жет обернуться катастро-
фой. А теперь СМИ пред-
упреждают, что мы можем 
столкнуться с реальной пер-
спективой лишиться наших 
драгоценных шедевров. 
Яйца Фаберже, картины 
Шагала, Пикассо, Кандин-
ского, Малевича и другие 
бесценные реликвии и про-
изведения искусства сейчас 
фактически «застряли» за 
границей, и непонятно, по-
лучим ли мы их обратно. 
Учитывая внешнеполитиче-
скую ситуацию, западные 
страны вполне могут пойти 
на то, чтобы фактически 
украсть наши объекты куль-
турного наследия. Сейчас 
даже глупо сомневаться, что 
они способны и на такое. К 
тому же, нельзя забывать, 
что многие из наших шедев-
ров находятся в частных 

коллекциях, а мы видим, с 
какой легкостью нынче кон-
фискуется собственность 
русских толстосумов.  

Среди ценнейших отече-
ственных произведений ис-
кусства за границей сейчас 
85 полотен русского аван-
гарда в Южной Корее, кол-
лекция Фаберже из музеев 
Кремля и Эрмитажа в Лон-
доне, Морозовская коллек-
ция в Париже и многие дру-
гие. В связи с этим я напра-
вил запрос в Министерство 
культуры, потребовав про-
информировать о мерах, ко-
торые намерена предпри-
нять наша сторона для воз-
вращения наших шедевров 
в родную гавань, а также 
попросил дать оценку прак-
тике зарубежных выставок 
вне формата музейного об-
мена и без соответствую-
щих гарантий принимающей 
стороны. Посмотрим, что от-
ветит Министр культуры: 
успокоит или подтвердит 
тревоги.

Российские  реликвии 
«застряли» за границей 

 
Согласно сообщениям СМИ, на момент начала 

спецоперации России на Украине за рубежом про-
ходило 27 выставок с участием произведений из 
российских музеев. Суммарно в странах, присоеди-
нившихся к санкциям против России, находится не 
менее четырех сотен экспонатов. Их судьбой обес-
покоен депутат Госдумы от КПРФ Сергей Обухов.


